LUDWIG-MAXIMILIANS-UNIVERSITÄT MÜNCHEN

URKUNDE

Gemäß § 25 des Beamtenstatusgesetzes

in Verbindung mit Art. 62 und Art. 143 Abs. 1 Satz 2

des Bayerischen Beamtengesetzes

und Art. 3 Abs. 3 des Bayerischen Hochschulpersonalgesetzes tritt

Herr Universitätsprofessor

Dr. Heinz Langhals

mit dem Ende des Monats März 2014

in den Ruhestand.

Für die dem Freistaat Bayern geleisteten Dienste spreche ich ihm den Dank der Bayerischen Staatsregierung aus.

München/den 04.09.2013

Prof. Dr. Bernd Huber Präsident